



Juanito

Es el mago del baile. Con su nariz respingada, sus gafas de concha, sus pantalones desmesuradamente grandes y sus chaquetas entalladas y cortas, Juanito triunfa allí donde un "jazz-band" ataca un "blues".

Es un artista genial. Danza religiosamente y en cada uno de sus pasos pone toda su alma de bailarín acrobata. Sus piernas se trenzan en forma inverosímil, sus hombros se agitan epilépticamente, gira, salta, se arrodilla; Juanito improvisa, dejándose llevar por los impulsos del momento. Y es que es un creador, tiene una escuela de baile propia, sin más influencia que los "corroboris" australianos y el "Dancing Master".

En el "fox-trot", es el más cauteloso de los zorros, dispuesto a saltar sobre su presa. Es en la danza de casa del bosquímulo donde Juanito pone de manifiesto toda la primitividad de su alma.

En el "blues" se cree. Sus pantalones, percatados de la alta misión a ellos encomendada, se inflan, y entonces parece que su cuerpo cabalga sobre dos aerostatos azotados por el viento.

Juanito, como todo genio, reconoce su valor; carece de esa falsa modestia del hombre vulgar. Establece comparaciones entre él y los demás, comprende que le separa un abismo del montón de los bailarines y deduce lógicamente.

—Yo soy el mago del baile. Y así es en efecto. Nadie, como él, atrae las miradas de la concurrencia, ninguno ha llegado a adquirir su celebridad y le sobra razón cuando dice que podría presentarse como profesional en cualquier parte del mundo y llamar la atención.

ENVIO: Al gran Juanito, que con sus contorsiones y cabriolas me ha hecho feliz muchas veces, dedica un cariñoso recuerdo el cronista, eterno buscador de actualidades mundanas; por que Juanito es una verdadera "trouvaille" en el pequeño gran mundo donostiarra.

ADAN ECHEGALTE.

Santoral

Día 19, viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús, Santos Gervasio, Protasio, Gaudencio, Bonifacio, Ursicino.
Sol, sale a las 4'31 y se pone a las 7'53.
Luna nueva, pasado mañana, en Géminis.

Viajes

Procedentes de Madrid y de paso para París, se encuentra entre nosotros don José Villalba.
—Ha salido para Bilbao, Santander y Vigo, nuestro querido amigo don Alberto Brun.
—Ha regresado de su finca de Extremadura el distinguido joven don Valeriano Salas.
—Regresaron de Madrid los señores de Otermin (don Andrés).
—De regreso de Logroño se encuentra entre nosotros la distinguida señora de don Agustín Lacort (née Soledad Garrigosa).
—De Vitoria llegó ayer don Angel Apratz.
—De Ciudad Real llegó ayer don Santiago Irala, regresando al mismo punto.
—Se encuentra entre nosotros don Santiago Innerarity.
—Ha marchado a Madrid don Manuel Umerez.
—Ha salido para Ezcaray don José Aizpúrua.
—Ayer tuvimos el gusto de saludar a don Eduardo Yañez, empresario del Teatro Lara, de Madrid.

—De Bilbao llegó el capitán de Caballería don Antonio Sagua, acompañado de su distinguida esposa, que hoy saldrá para París.
—Fue a Madrid don Valentín Grau.
—También salió para la corte don Ramón Tirado.
—Llegó de Vitoria el médico don Pascual García Martínez.
—De Madrid, don José Garrote, opulento rentista.
—A Zaragoza fué don Víctor Ganstron.
—A París, don Julio Van Lanté.
—Con objeto de asistir a las carreras de automóviles que se celebrarán en Le Mans, hoy sale nuestro querido amigo don Emilio Clordia, acompañado de su bellísima esposa (nacida Esperanza Larrinaga).
—Ayer regresó a Haro nuestro distinguido amigo don Julio Marcelino.
—Dentro de breves días saldrá para París nuestro buen amigo don José María de Echeverría.

Cerámica sanitaria de Hernani S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a junta general extraordinaria que tendrá lugar el 29 del presente mes, a las diez y media de la mañana, en su domicilio social de Hernani, para tratar de la modificación de Estatutos y otros asuntos.
San Sebastián, 17 de Junio de 1925.—El secretario, Juan Begué.

Mezcillila

Enfermo.—Se encuentra enfermo de algún cuidado don Joaquín Irureta.

Letras de luto

Mañana se cumple el quinto aniversario de la sentida muerte de la señorita Josefina Borrajo de Orozco Vilanova, que entregó su alma a Dios en Irún el día 20 de Junio de 1920.

Desde las siete y media hasta las ocho y media de la mañana de dicho día, se celebrarán en la iglesia parroquial de la inmediata ciudad varias misas que serán aplicadas por el eterno descanso de la finada.

A sus padres, hermanos y demás familia, les enviamos nuestro recuerdo de pésame.

En el Salón Miramar

El gran éxito de "La luna de Israel"

No incurrimos en ninguna exageración al anticipar que el estreno de "La luna de Israel", que ayer tuvo lugar en el Miramar, había despertado una gran expectación. Buena prueba de ello fueron los dos estrenos, casi llenos completos, que ayer se registraron en el elegante cine. Tarde y noche se ocuparon las localidades, casi en su totalidad. Hasta la sesión de las seis, a la que por lo general acude escaso público, se vio concurridísima.

"La luna de Israel", como nos lo suponíamos dada la importancia y la calidad de la película, obtuvo un éxito grande y definitivo. La nueva joya cinematográfica gustó extraordinariamente y en algunos pasajes, tales como el paso de los israelitas por el mar Rojo y la desaparición del ejército egipcio, entusiasmo a los espectadores. "La luna de Israel" agrada a todos. El público, que quedó satisfechísimo, hizo unánimes elogios del lujo y fastuosidad con que ha sido confeccionada la grandiosa cinta.

Las próximas proyecciones de "La luna de Israel" han de proporcionar enos completos. Nosotros nos permitimos aconsejar al público no deje de ver tan admirable y excepcional "film".

EL ESTRENO DE HOY

En las sesiones de hoy, que corresponden al viernes de moda, se estrenará "La nación de una madre", fina y delicada película interpretada por Alma Rubens. "La nación de una madre" pertenece al Programa Ajuria.

La orquesta de Barriola ejecutará el siguiente escogido programa musical:

1. Gallito chico, pasodoble.—San Miguel.
2. Blak Star line The.—Williams.
3. Manón, fantasía.—Massenet.
4. ¡Pobre Milongol, tango.—Joves.
5. Los sobrinos del capitán Grant, fantasía.—Caballero.
6. The Phost. vals.—Wingate.
7. Danza número 5.—Granados

La vuelta al mundo

Pedaleando sin descanso

Procedentes de Francia y después de haber recorrido Austria, Checoslovaquia, Polonia, Alemania, Suiza e Italia, han llegado a nuestra ciudad, caminando en bicicleta, los "globe-routiers" austriacos Richard Hubert y Paul Gimplowist, que se proponen ganar el premio que la sociedad neoyorkina Waivee-Club concederá al primero que consiga dar la vuelta al mundo, no empleando otro medio de locomoción que la bicicleta.
—Los dos austriacos se proponen atravesar medio España en sus máquinas y luego seguir la ruta señalada.

En la Diputación

MAS ADHESIONES

Continúan recibiendo, según nos ha dicho el presidente de la Diputación, más adhesiones y felicitaciones por el éxito alcanzado con la prórroga del Concerto Económico.

Entre las últimas recibidas figura la que envía desde Huelva el conde de Peñalorda, y otra de don Juan J. Molina, español de gran significación en la Argentina, donde ha sido presidente del Banco Galicia, y del de Buenos Aires, así como también del Club y del Hospital Español.

El señor Molina ha enviado un cablegrama al Directorio y otro a la Diputación de Guipúzcoa, expresando su satisfacción por el favorable resultado alcanzado con la renovación del Concerto.

De sol a sol

AL VUELO

Sigue el buen tiempo favoreciéndonos con una temperatura agradabilísima, como no podíamos ni soñar hace unos cuantos días. Las nieblas a ciertas horas no han desaparecido, pero templan los ardores de los rayos solares y el tiempo resulta ideal, pues no hay extremado calor y parece como que empezamos ahora a disfrutar de la primavera que nos hurtaron los temporales.

La playa, que por la mañana se ve muy concurrida por los bañistas prematuros, presenta en las horas de la tarde un aspecto completamente distinto.

Infinidad de chicos juegan y se divierten en la orilla del mar, con el agua a la cintura, corriendo de un lado para otro y entrando y saliendo en el mar cientos de veces, ejercicio que indudablemente debe ser muy sano y muy entretenido, tanto para los que lo practican como para los que lo presencian.

Los niños que antes jugaban en Alderdi-Eder han cambiado su campo de acción, gracias a las previsoras añas e ifudes, que prefieren a la escasa sombra de los tamarindos la que produce el arbolado del Boulevard, que se halla en plena lozanía.

El Boulevard es ahora plantel de las hermosas criaturas de San Sebastián, que son otra de las simpáticas características de la ciudad.

Dentro de unos tres o cuatro días, el tránsito a pie por el puente de Santa Catalina se podrá hacer cómodamente, por el amplio andén de diez o doce metros, que se está terminando, al lado de la obra nueva, casi rematada.

El lazo de unión con el barrio de Gros quedará, cuando esté definitivamente terminado, como una obra digna de San Sebastián, que superará a los otros dos magníficos puentes modernos.

Poco tenemos que decir de otras noticias recogidas en los centros oficiales, pues el gobernador no ha recibido a la Prensa y en la Diputación solo supimos el incidente ocurrido en Guetaria, que ha costado la vida a un marinero.

En la capital son de menor cuantía los asuntos en los que ha tenido que intervenir la autoridad.

Y no va más por hoy.

ASORDEP.

Picadillo

"Después de dos meses y medio, todavía no se ha resuelto la crisis belga".

Novajarque ha quedado por los pies de los caballos.

¡Allí de los pierdetiempistas españoles!

"El año 1926 termina con la cifra de un real".

No es exacto, con "la cifra" que termina es mucho menor su valía.

¡Cinco céntimos!

"Veldquez es el más formidable pintor de la escuela veldzuquina".

Y lo seguirá siendo mientras no haya un discípulo que supere al maestro.

Y por ahora no llevan trazas de superarle los pintores.

"En el teatro Fuencarral, se ha ido al foso un drama trágico-patológico que estrenó Santacana".

A quien se le ocurre, ir con estas cosas al barrio de Chamberí.

Ya le basta con el hospital de la Princesa.

Dice "El Universo":

"De pirata a mártir".

Pues de mártir a santo no hay más que un paso.

Y vaya un salto y un modo de ascender.

"El duque de Alba y el conde de la Mortera, de la Asociación protectora de Animales, han dado cuenta al Gobierno de la labor que vienen realizando".

¡Han protegido a tantos animales!

Comienzo de una composición poética dedicada al "Campo".

¡Campo andaluz!

¡Luz!

Pues apaga y vámonos.

"En la zona francesa aumenta la presión de los moros".

¡Como que aprietan de verdad!

"El Sol" publica un fondo que titula "El sueño hispánico".

Ya se ha hablado mucho de ese sueño telúrgico.

Lo malo va a ser el despertar, si es que el pueblo despierta y lo hace de mal humor.

"En la Exposición de carteles, hay dos con el mismo asunto".

Ya sabemos cual es, el conocido couplet "Los cohetes al subir".

ESE.



FRONTON MODERNO

Ante numerosa concurrencia jugaron a primera hora Chiquito de Gallarta y Amorebieta, rojos, contra Azurmendi y Lejona, azules.

El partido careció de interés, pues el juego que se hizo no correspondió a la fama de los contendientes, que pueden, saben y deben—por obligación—jugar mejor que lo que ayer jugaron.

Desde el primer momento se vió el dominio de la pareja colorada, que sin realizar nada de particular pudo mantenerse a la cabeza.

Y como los azules por su parte no hacían nada por que cambiara el aspecto de la lucha, fácil tarea fué para Chiquito y Amorebieta ganar el partido.

Azurmendi y Lejona quedaron en 35 tantos para los 50.

En segundo lugar Arenas y Perea, encarnados, contendieron con Etxekondo y Zarrandona, azules.

Este partido, que no fué superior ni mucho menos, resultó bastante mejor que el anterior, especialmente en sus tres primeras decenas, que fueron muy competidas.

De salida el dinero se ofreció por los colorados, pero en el curso de la primera decena sufrió algunos cambios, pues los contendientes se igualaron ocho veces, la última en el tanto 19.

A partir de aquí, pero sin que desapareciera el interés de la contienda, dominaron Arenas y Perea, que ganaron el partido por seis tantos.

La «cátedra» en este partido ganó lo que quiso.

EN BILBAO

En el Frontón han jugado Narru II y Villaro II contra Chistu I y Arrate. Ganó esta última pareja por cinco tantos.

Sociedad Casino de San Sebastián

CONSEJO DE ADMINISTRACION

Se convoca a junta general ordinaria de accionistas de esta Sociedad, que se celebrará el día 27 de Junio, a las once de la mañana, en su domicilio social.

Los señores accionistas que deseen asistir a la misma deberán depositar sus acciones o resguardos de Bancos que las representen, en poder de este Consejo de Administración con ocho días de anticipación al señalado por la presente convocatoria, a cuyo fin desde el día de la fecha hasta el 19 del actual, de once a una de la mañana, en la Secretaría de la Sociedad se recibirán las acciones o resguardos, entregándose el correspondiente recibo y la tarjeta personal de asistencia a la indicada junta general.
San Sebastián, 15 de Junio de 1925.

"La Provisora"

Grandes existencias de carbones asturianos e ingleses, a precios increíbles.

Cribado y galleta, a 3,70.

Granza, extra, a 3,25.

Precios convencionales por toneladas.
Despacho y depósito: 31 Agosto, 26.—San Francisco, esquina Iparraguirre (solar).
Teléfono 4-65.



LECHE CONDENSADA LA LECHERA

La única que reemplaza ventajosamente a la leche fresca en la alimentación de los niños y en los usos domésticos. Folleto gratis a quien lo solicite de la SOCIEDAD NESTLE, Gran Vía Layetana, 41, Barcelona